

Thenon : la déchèterie inaugurée (vidéo)

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 30 Janvier 2022 12:15



L'inauguration de la première déchèterie à plat du département de la Dordogne a eu lieu à Thenon, ce mercredi 3 novembre 2021, en présence de Pascal Protano, président du SMD3, de Martin Lesage secrétaire général de la préfecture de Dordogne, de Dominique Bousquet, président de la communauté de communes du Terrassonnais en Périgord noir, Thenon, Hautefort, de Jean-Luc Blanchard maire de Thenon, et de Sylvain Marty directeur général des services du SMD3. De très nombreux élus de la communauté de communes du Terrassonnais étaient également présents. Cette nouvelle déchèterie est adaptée aux besoins liés au nouveau bassin de population. C'est un investissement de 1,7 M€.

- [Vidéo des discours de l'inauguration](#) (ou voir plus bas) ;

Implantée sur 2 hectares, à 1km5 du carrefour central de Thenon en direction de Ste-Orse, et ouverte depuis quinze jours, cette première déchèterie à plat du département de la Dordogne est un espace « nouvelle génération », sans quai, avec moins de déchets car ils sont compactés directement dans la benne, ce qui implique moins de transports routiers ensuite. Pour une questions de sécurité, on y trouve beaucoup d'espaces pour la circulation des véhicules. Pas plus de huit usagers seront accueillis en même temps sur le site. Une zone « recyclerie » a été créée pour les objets qui peuvent être réemployés. Ces objets seront récupérés par l'association « La Passerelle » pour les remettre en état et les proposer à la vente dans la boutique "La Recyclerie" située au 51 avenue de la Libération à Thenon.

- **Interviews audio...** [Présentation de la déchèterie et à qui s'adresse-t-elle ? par Sylvain Marty ; et réactions d'un maire sur les avantages de cette déchèterie, Lionel Armaghanian](#)

Thenon : la déchèterie inaugurée (vidéo)

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 30 Janvier 2022 12:15

La carte d'accès délivrée doit être présentée à chaque passage, il faut s'inscrire sur le [site internet smd3.fr](http://siteinternet.smd3.fr) (09 71 00 84 24 ou service.usagers@smd3.fr). Le service reste gratuit pour les habitants et les tarifs ne changent pas pour les professionnels. Il est demandé de préparer, de trier et de disposer les déchets dans son véhicule de manière à les déposer facilement.

- Photo (de gauche à droite) : Martin Lesage, Pascal Protano, Jean-Luc Blanchard et Dominique Bousquet ont découpé le ruban pour l'inauguration

<http://youtu.be/8q3PgnV-M6Q>

-